

5月 ベビーセンターだより



たんじょうびおめでとう

- ★ほりうち はると
- ★たにざわ きい
- ★はま しん
- ★いけだ そうたろう
- ★よこた りゅう
- ★こばやし ちなつ
- ★いしだ かいと
- ★つくだ さくや
- ★たじり りょうせい
- ★あおき のほ
- ★のむら りお
- ★ほうじょう じゅんた



ひとこと

新年度も1カ月が過ぎました。すっかり馴染んでいる子やお母さんと離れるときだけぐずる子、まだまだストレスをためている子とさまざまですが、子どもが泣くときにはいろいろと原因があります。甘えて泣くとき、辛抱ができなくてなくとき、大人の出方を見るために泣くとき、等々いろいろな状況下で泣きますが、いずれにせよ泣ける環境を用意することも保育にとっては大切なことです。本当に窮地に立った時は涙も出ないものです。泣くということは自分をさらけ出すことができているバロメーターです。決して悪いことではありません。

園長 川上 明

行事予定

- 9日(金) 母の日のカード持ち帰り
- 17日(土) 春の遠足(東条湖おもちゃ王国)
- 28日(水) 内科検診



 入園してから1ヶ月が経ち、少しずつ園の生活にも慣れてきました。

時々思出したように泣くこともあります。玩具で遊ぶ姿も見られるようになりました。給食を食べると眠くなり、昼寝に入りますが、目覚めるのは早く、起きた子から散歩者で過ごしています。



 天気の良い日はベランダへ出てこのぼりを見ながら歌をうたったり、園庭で砂場遊びをしたりと楽しくすごしています。お部屋でも、友だちとの関わりも増え一緒に遊ぶ姿がよく見られるようになってきました。

5月も元気いっぱいすごしていきたいと思っています。

 泣き声も日々、落ちつき環境に慣れてきました。友達や保育士と手を繋いで歩いたり、散歩車に乗って近辺散歩に出かけ花やちょうちょうを見て♪さいた〜♪と歌ったり、車や自転車に手を振り、散歩が大好きです。これからも機会をたくさん持ちたいと思います。



 2歳児クラスになり、イスの座り方に気を付けて正しく座れる様に練習しています。4月の初めは、イスの上に立ったり、あっち向いたり、こっち向いたり…危なっかしい子ども達でしたが、今ではイスに上手に座って絵本を見られる様になりました。これからの成長が楽しみです。

